



園だより

北小金ニコニコ保育園

R6. 6. 4

6月に入り梅雨の時期となりました。この時期の子どもたちの楽しみと言えば傘や長靴。「カサさしてきたよー」と嬉しそうな笑顔にほっこりします。雨の日が憂鬱なのは大人だけかもしれませんね。また、梅雨の間は室内での活動が多くなりがちですが、室内遊びでも身体を動かしたり、ゆったりと関わったりしながら、充実した時間を過ごしていきたいと思います。



6月の予定

- 3日(月) 身体測定
- 12日(水) 避難訓練
- 13日(木) 歯科検診
お誕生日会
- 16日(日) 父の日



6月生まれのおともだち

おたんじょうびおめでとう!

今月のうた

かえるのがっしょう
かたつむり
とけいのうた

今月のたいそう

たけのこたいそう

☆一口だけでも食べてみよう☆

食べず嫌いや好き嫌いが増えてくる年齢になってきましたね。将来に向けて、望ましい食習慣をつけていくことはとても大切です。幼い頃は苦手でも、成長して食べられるようになるということがよく見られます。これは日常的に味やにおいなどを経験し、繰り返し食べることで食べ慣れていくためと考えられます。保育園では同じ食材をみんなで一緒に食べることで食べられるようになっていたりします。家庭では、家族がおいしそうに食べてみせるのもよいでしょう。すぐに好きになれなくても、まずは一口食べることが大切です。



子どもの様子

新年度が始まり2カ月が経ちました。子どもたちもすっかり慣れて、毎日ニコニコ笑顔で過ごしています。お散歩では、きれいなお花やちょうちょを見つけると「みてみて!ピンクのお花!」「白いちょうちょがいたよ!」と楽しそうにお話しながら歩く姿が見られます。

5月2日に子どもの日の会を行いました。ブックシアターを使い、こどもの日の由来を話すと興味を持った様子で集中して聞く子どもたち。「子どもの日を楽しく過ごそうね!」と声を掛けると元気よく「は〜い!!」と言う声も聞こえてきました。子どもたちが製作をしたこいのぼりを手に持ち、新聞紙で作った兜をかぶり、こいのぼりの歌を元気よくみんなでうたいました。給食では、カレーライスの中にもこいのぼりを見つけて大喜び! 柏の葉に包まれたおはぎもおやつに食べて、子どもの日をたっぷりと感じた1日になったと思います。

～保育園の適正利用について～

お仕事がお休みの日は家庭保育のご協力をお願いします。止むを得ず予定が入っている場合は、その旨を伝えて頂き、終わり次第のお迎えをよろしくお願い致します。